



**COLEGIO:** Liceo Francés Internacional de  
Castilla y León

**CURSO:** 1º de Bachillerato

**NOMBRE Y APELLIDOS DE LOS ALUMNOS  
INTEGRANTES DEL GRUPO:**

1. Paula LOZANO BRAVO
2. Mateo MARTIN DIAZ
3. Madeleine LANSALOT LITVINE
4. Carlota DIEZ LOPEZ-NAVA
5. Gilen BRUYÈRE GARCIA
6. Juan ARENILLAS TÉLLEZ

*Typical  
Spanish*



# Presentación del proyecto

En nuestro grupo teníamos claro desde el principio que queríamos crear algo dirigido a la población entera..

Cuando empezamos a pensar en una idea de proyecto teníamos en mente que la principal idea era **implantar la cultura española en otros países**. Para eso cogimos ejemplos de otros países como Estados–Unidos que gracias a todas sus empresas mundialmente conocidas es una de las mayores potencias mundiales. Entonces vimos que sus cadenas de restauración rápida tenían un éxito por todo el planeta y hacen conocer su nombre.

Gracias a estas grandes fuentes de inspiración como McDonald 's, Burger King o Starbucks hemos creado una **cadena de restauración rápida** que ofrece **comida típica española**. Queríamos que nuestros restaurantes ofrecieran a los españoles y a los extranjeros la oportunidad de comer platos típicos de manera económica, práctica pero siempre cómoda y de calidad.

El plan de nuestra empresa es empezar en Valladolid y a medida que obtengamos ingresos se irá difundiendo por el mundo empezando por abrir un establecimiento en Nueva York. Así crearemos una empresa que represente la comida española. Gracias a nuestra cadena de restaurantes tenemos la intención de aumentar el **soft power español** y entonces promover a España por el mundo.

Nuestros restaurantes aseguran limpieza, comodidad, buena calidad de productos y siempre buena relación calidad precio. Sería un mercado masivo ya que requiere producción y venta en masa.

Queremos que en nuestros restaurantes se **juntan los abuelos y sus nietos**, grupos de **amigos o cualquier joven o adulto** que simplemente quiera disfrutar la comida de España, por la mañana, por la tarde o por la noche.

En resumen, nuestro proyecto es **crear una CADENA DE RESTAURANTES RÁPIDOS con COMIDA ESPAÑOLA con el fin de ir implantando la cultura gastronómica española por el mundo.**